



Pide Congreso a EU respetar derechos de connacionales

PILAR MANSILLA

La Mesa Directiva del Congreso de la Unión emitió un pronunciamiento oficial para exhortar al gobierno de Estados Unidos a respetar los derechos humanos de las personas migrantes, en particular de quienes han vivido y trabajado durante años en ese país y hoy enfrentan persecución, acoso y discriminación.

“Son personas que fueron a trabajar, a buscar una oportunidad. No pocas de ellas llevan décadas trabajando en Estados Unidos. Han aportado con su trabajo y esfuerzo a la riqueza del vecino país, han pagado sus impuestos y hoy enfrentan, producto de una legislación interna, una persecución que, desde nuestro punto de vista, viola flagrantemente sus derechos humanos”, declaró la presidencia de la Mesa Directiva ante el pleno.